

浜川市小中学校PTA連絡協議会広報

第3号

平成22年2月発行

発行
浜川市小中学校PTA連絡協議会

印刷
有オンダ印刷



新生市P連〜親・子・先生、一つになっ
て各地区に「心の橋」をかけよう。

かけはし

会長ありさつ

浜川市小中学校PTA連絡協議会
会長 増村 千明



新しい年が明け、2010年がいよいよスタートいたしました。平成21年度は、新型インフルエンザの影響で子どもたち、学校関係者、そして親にとつては、様々な行事の中止や延期で、困惑した年になってしまいました。また、携帯電話の利用方法についても関心が高まり、今後の重要課題の一つになっております。

今、日本の社会は、いまだ経験したことのない時代に突入していますが、我々PTAのやるべき役割はいつの時代であれ変わることにはないと信じております。そして、市P連加盟27校は多少の取り組みの違いはありますが、皆、同じ目標に向かって進んでいることと思います。市P連といまして、各単Pとの連絡を密に取り、学校・家庭・地域の三者が今以上に身近なところから、更には具体的に連携を図り、時代に沿った活動計画を進めてまいりたいと考えております。

最後に、2年間にわたり会長を務めさせていただき、今まで滞りなく活動できましたのも、皆さま方のご協力の賜物と感謝しております。残りわずかの任期ではありますが、精一杯頑張りますので関係各位の皆さま方には、今後も更なるご指導ご鞭撻を賜りますようお願いいたします。

総会

平成21年度市P連定期総会を5月23日にお菓子の城（ホワイトパーク）にて開催しました。

当日は故木暮市長、都丸（前）市議会議長、小林教育長をはじめ多数のご来賓のご臨席をいただきました。市長をはじめ各ご来賓方にご祝辞をいただきましたが、その中で共通するのは、学校・家庭・地域の三者連携をより強固なものとして、「地域全体で子育てに取り組み」、そのためにPTAが果たす役割が如何に大きいかということでした。二期目を迎えた増村会長の挨拶には、力強さと情熱が溢れ、参加者それぞれが新年度の取り組みに決意を新たにしました。

議事では、前年度の事業報告、決算報告及び監査報告がされ、全会一致で承認されました。引き続き、新年度の事業計画及び予算案が上程、全会一致で承認され、新体制のスタートが切られました。総会後の懇親会も大いに盛り上がり、会員それぞれの親睦が図られました。



「あなたは子どもに携帯電話を持たせて大丈夫ですか？」

市P連・三者連携推進協議会共催講演会



市P連と三者連携推進協議会の共催による講演会を7月9日に金島ふれあいセンターで開催しました。講師にNPO青少年メディア研究協会の下田真理子先生をお迎えし、「インターネット時代の子育て」をテーマに「インターネット時代の子どもとペアレントロール」と題して講演していただきました。当日は、PTA会員や地域住民の方々など多数の参加をいただき、盛大に開催されました。

講演では、メディアの進歩により子どもたちを取り巻く環境も我々親の時代とは違い、実に多様化してきていて、子どもたちが危険にさらされる度合いも増してきているという現状をインターネット・携帯電話による実際の画像を通して認識しました。また、テレビ放送とインターネットの違いにも触れられ、その中では、テレビは放送側に責任があるのに対して、インターネットは閲覧する側の自己責任であり、自制力、判断力、責任能力がある大人のメディアであることを強調されていました。

携帯電話の普及により、子どもたちが簡単に有害情報を入力できたり、また発信できたり、他人を傷つけることができます。それは子どもたちが被害者にも加害者にもなる可能性があります。我々親もインターネット・携帯電話の良さ、悪さを認識する勉強をし、子どもたちが自制力、判断力、責任能力を高めていけるように努力していくべきだと感じました。

今後、携帯電話を子どもに持たせるならば、保護者の責任を果たさなければなりません。持たせる前に携帯電話のリスク、ルール、マナーを子どもに理解させ、本当に必要かどうか考えさせなければならぬと思います。また、持たせた後も親が管理し、アクセス制限を行い、利用内容を確認し見守っていくことが必要だと思えます。

私たちも今後、子どもたちのために何ができるか、そして何をすべきなのかを考えさせられる大変有意義な講演会となりました。

スポーツ交流会

すがすがしい秋晴れの10月18日、浜川市総合公園体育館において市P連主催スポーツ交流会ソフトバレーボール大会を開催しました。新型インフルエンザが流行している中にもかかわらず、各単Pから多くの参加をいただき盛大に

開催することができました。各コート上では熱戦が繰り広げられ、和気あいあいとした雰囲気で大いに盛り上がりました。参加されたPTA会員相互、また市P連加盟各単P同士の親睦が図られた一日となりました。成績は次のとおりです。

スポーツ交流会成績

順位	第1リーグ	第2リーグ	第3リーグ
優勝	古巻中	伊香保中	浜川北小
準優勝	子持中	小野上小	北橋中
3位	橋北小	浜川北中	赤城南中

皆さま大変お疲れさまでした



教育懇談会

市P連主催の教育懇談会を11月24日に市役所第2庁舎会議室で開催しました。市P連役員と加盟27校の単位PTA会長、小林教育長をはじめとする教育委員会事務局の関係部課長8名による懇談を行いました。懇談会は増村会長の進行で行われ、各単位PTA会長から意見が出され、それに関して教育委員会事務局の担当部課長が回答するといったフリートーク形式で進められました。

主に取り上げられたテーマとしては、「学校給食の調理場」「PTAへの補助金」「学校2学期制」「中学校の部活動」「学区」「校舎の耐震補強」「登下校の安全」などです。教育委員会事務局からはそれぞれのテーマについて詳しい説明があり、納得させてもらえるものもあれば、今後課題を残すものもありました。

教育委員会事務局の関係部課長との懇談は初の試みであり、PTAと行政との歩み寄りの第一歩として、とても有意義であったと思います。

最後に増村会長から「子育ては学校・行政に任せきりではない。親が基本となり、地域の方々との関わりを持つことが大切。今日の懇談の内容を行政の各課で検討していただきたい。子どもたちを明るく、安全で安心な浜川市で育てていくことが大前提で、それには皆さんの協力が必要である。今後も行政と連携をとる機会を作っていきたい。」と結びの挨拶がありました。



